

Centro Provincial de Información de Ciencias Médicas.  
Mayabeque

Área de Atención Metodológica de Red de Bibliotecas Medicas

**Sonríe, porque es tu día y mereces  
lo mejor siempre, mujer.**



El Día de la Mujer fue declarado en 1975 por la Organización de las Naciones Unidas. La ONU escogió el 8 de marzo para conmemorar la primera manifestación femenina celebrada ese mismo día, pero en el año 1857.

Es un día que recuerda la lucha de las mujeres por la búsqueda de equidad de género. Esta concentración del siglo XIX, en plena revolución industrial, la protagonizaron las trabajadoras de una fábrica textil de Nueva York, con el lema 'Pan y rosas' para protestar por las condiciones laborales quienes pedían la reducción de la jornada (más de 12 horas diarias) y el cese del trabajo infantil.

El color morado es el color representativo del Día de la Mujer, y el que adoptan las mujeres o los edificios como signo de la reivindicación. Fue el color que en 1908 utilizaban las sufragistas inglesas.

En esta línea de apoyar la equidad entre hombres y mujeres, hay quien defiende que el morado se escogió como el color del feminismo por ser el resultado de mezclar el azul (vinculado a la masculinidad) y el rosa (relacionado con lo femenino) El violeta sería así una representación cromática de lo que el feminismo busca: el apoyo entre géneros y la igualdad entre ambos.